

# PolyMot-Zündleitungen

## Änderung des Beschriftungsverfahrens

MOTORTECH informiert über eine Änderung bei der Beschriftung der PolyMot-Zündleitungen.

Die Zündleitungen werden zukünftig mit einem Wicketikett gekennzeichnet, das jeweils auf dem Zündkabel angebracht wird. Die Laserbeschriftung auf dem Teflon wird nicht mehr verwendet.

Um den steigenden Anforderungen der Qualitätssicherung gerecht zu werden, wird zusätzlich zur Teilenummer und dem dreistelligen Produktionscode (Jahr/KW) eine sechsstellige Produktionschargennummer eingeführt.

Die Einführung des neuen Beschriftungsverfahrens wird schrittweise erfolgen und letztendlich für alle Teflon-Zündleitungen im MOTORTECH-Portfolio umgesetzt.



- 1) Teilenummer der Zündleitung
- 2) 3-stelliger Produktionscode (Jahr/KW)
- 3) 6-stelliger Code für Produktionscharge

### VISUELLE IDENTIFIZIERUNG:



ALTES  
BESCHRIFTUNGSVERFAHREN  
MIT LASER



NEUES  
BESCHRIFTUNGSVERFAHREN  
MIT WICKETIKETT AUF  
ZÜNDKABEL